Rebland-Kurier, 23.01.2013



Schmierereien gehen weiter

Bereits im Vorjahr war eine Ruhebank am Steinacker-Berg total übersprüht worden; nun sind die Schmierfinken wieder unterwegs. Seit dem 22. Dezember 2012 verübten bisher unbekannte Täter in Gottenheim in der Berg- und der Thielstraße nach bisherigen Erkenntnissen an insgesamt vier Objekten Sachbeschädigungen durch das Aufsprühen von Graffiti. Die Täter haben mit unterschiedlichen Farben verschiedene Zeichen auf Haus- und Garagenwände sowie einen Stromkasten aufgesprüht. Strafanzeigen wurden jetzt erstattet. Sachdienliche Hinweise erbittet das Polizeirevier Breisach, Telefon 0 76 67/9117-0. myl/Foto: myl